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2010-2011年度 ＲＩ会長       次回例会予定 １２月１５日 移動例会（１７日忘年会） 

レイ・クリンギンスミス     １２月２２日 会長・幹事前期総括 

 

 

VOL. ４８  No.２０ （通算Ｎｏ．2261）      

 

２０１０年１２月１日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹事報告 

会長挨拶                             

前期委員会事業報告 

 

                                   「紅葉：も み じ」 

写真提供：大塚令昌会員 

                                    

                                           

２０１０－２０１１年度      会長 白 井   豊        幹事 大 塚 令 昌 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.４８ No.１９（No.2260） １２月１日（水）晴れ (司会 北村陽太郎委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆年次総会 

           ☆前期事業報告 

 

誕 生 祝  

 

≪会員≫古矢 満会員  隅屋祐三会員  白井 豊会員  海老原良夫会員  五木田裕一会員 

≪配偶者≫五木田（裕）会員 大塚会員 武藤会員 五木田（利）会員 斎藤会員 染谷（秀）会員 

 

諸 報 告  

ゴルフ同好会  青木正弘会員 

１２月１７日（金）４組ほど予約を取ってあります。１０：０６スタートとなっております。費用については、プレ

ー費のみとなります。回覧を回しますので、ご記入の程宜しくお願いします。 

 

米山記念奨学会  海老原良夫委員長 

皆さんのボックスに豆辞典を入れておきました。ご覧いただければと思います。 

 

幹 事 報 告  大塚令昌幹事 

週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸西ＲＣ 

例会変更通知   藤代ＲＣ １２月２７日（月）→１２月２３日（木）レイクサイドつくば １８時より 

        １月３日（月）、１月１０日（月） 休会 

第７分区会長幹事会報告 

ＩＭ開催のお知らせ  ２月２０日（日） １３：３０登録、 １４：００～開会、 １６：３０～懇親会 

第７分区親睦ゴルフのお知らせ  ６月９日（木） 

２０１１-２０１２年度ガバナー補佐 竜ヶ崎ロータリークラブ 渡里千里氏 

 

会 長 挨 拶  白井 豊会長 

御挨拶致します。 

今日からいよいよ 12月に入りました。残りの 1 ヶ月間、やり残したことを元気に

クリアし、“終わりよければすべてよし”としたいものです。 

昨日 11 月 30 日に、一般社会で使用する漢字の「目安」となる常用漢字表が

改訂されました。これまでの常用漢字に 196字追加し、5字を削除して、計 2136

字となり、29 年振りの見直しとなりました。今回の改定は、パソコン等の普及で手
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書きでなくてもキーボード入力することで、容易に書ける漢字が増えたことなどが背景にあるようです。テ

レビのクイズ番組などで難しい漢字を楽しむ時代ですが、先日上海に行った時は思わぬ“漢字の勉強”

をしてきました。 

中国では文化改革後、なるべく漢字を簡単にし、多くの人々が漢字の読み書きが出来るようにする為、

元の漢字とは似ても似つかないような漢字が街中に溢れていました。例えば「門」という字は「门」となり、

「業」という字は「业」となりました。本当にまるでクイズのようで、中国の漢字の辞書を買って帰りたかったく

らいでした。 

さて、今月 17日には家族親睦の忘年会、年が明けるとツウンバから 4人の女子高校生が我がクラブに

やって参ります。国際奉仕委員会のスタッフはもとより、皆さんにはホームステイや各行事でお手伝いな

どお願いすることが多くなりますが、何卒御協力をお願い申し上げます。また、本日はクラブ総会ですが、

その場で次年度の体制、及び会長ノミニーを発表させて頂きます。 

本日も宜しくお願い致します。 

 

年次総会 

クラブ細則第５条第１節により、これより年次総会を開催致します。 

１１月１７日に開かれました指名委員会において委員全員一致により、２０１２-２０１３年度会長に、青木正

弘会員を推薦することに決定致しました。ご異議がないようでしたら、拍手を持って御承認頂ければと思

います。                        ・・・・・・・・・・拍手・・・・・・・・・ 

ありがとうございます。 

次に次年度の理事・役員についてですが、今日まで慎重に検討を重ねてまいりましたが、未だ役員、理

事の候補者が決定に至っておりません。会員の皆様にはたいへん後迷惑をお掛けし、申し訳ございませ

んが今しばらく時間の猶予をいただきたくお願い申し上げます。 

 

前期事業報告   

会員組織委員会 大塚令昌委員長 

会員組織委員会の前期の報告をさせていただきます。会員組織委員会は、会

員増強を筆頭に広報委員会、職業分類、会員選考、Ｒ情報の５委員会によって

構成され、本年度の目標に沿って努力しております。前期分においては、Ｒ情

報の中川委員長による１０年以下による会員のインフォーマルミーティングが行

われ、広報委員会においては、週報の配布がそれぞれ行われております。今後

後半に向かって、各５委員会のさらなる活動をいただきたく、また委員会による

疎通をとりあい努力いたしたくお願いしまして、会員組織委員会のご報告とさせていただきます。 

 

広報委員会 草間春正委員長 

毎月末に、週報を配布しております。後期も引き続き配布したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

職業分類委員会 松村仁寿委員長 

前期は会員候補者がありませんでした。後期はなるべく分類表の未充填を
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いかになくしていくか努力したいと思います。 

 

会員選考委員会 小島富雄委員長 

事業計画に基づき活動を考えておりましたが、前期は会員候補者がありませ

んでした。後期には活動出来ればと思っております。 

宜しくお願いします。 

 

 

 

 

親睦活動委員会 古矢 満委員長 

前期の報告をさせていただきます。 

９月１１日（土）に納涼会の实施 ５５名の参加をいただきました。また、例会に

おいてビジターの紹介並びに会員とご夫人の誕生祝いの实施をしました。前

期最後の活動としまして、今月１７日（金）に家族親睦忘年会を实施します。後

期も宜しくお願いします。 

 

プログラム委員会 北村陽太郎委員長 

当初不手際があり大変申し訳ございませんでした。今後ともクラブ例会を順調

に進めていきたいと思います。 

後半には新会員の卓話を考えておりますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

 

出 席 報 告 （古谷榮一委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５７名 ４４名 １３名 ０名 ２名 ８０．７０％ 

 

ニコニコボックス 北村英明委員長              入金計 ￥80,000   累計 ￥1,104,000  

誕生祝御礼≪会員≫隅屋・白井・海老原・古矢・五木田（裕）  各会員 

        ≪配偶者≫大塚・斎藤・武藤・五木田（裕）・染谷（秀）・五木田（利）  各会員 

師走です。最後までしっかり頑張りましょう。  白井会員 

常総プレミアム商品券、販売大変お世話になりました。お蔭様でほぼ完売致しました。 北村（仁）会員 

７年ぶりに（１１月３０日（火））次女がニューヨークから帰ってきました。  染谷（昭）会員 

師走です。皆さん健康に注意しましょう。  門脇会員 

孫にいいことがありました。  横山会員 

来週例会欠席します。  田上会員 

先週例会欠席しました。  草間・石塚（利）・亀崎  各会員 

 

会報委員会 秋田政夫委員長 石塚利明副委員長 穂戸田好範委員 石塚幸一郎委員 


